

breite, gemeine Gesicht wohl etwas geschunden, aber sonst allem Anschein nach völlig unverletzt, durch unsern Waggon. Vor ihm ging einer seiner Sekundanten, ein Papier in der Hand, um zu Unterschriften aufzufordern, hinter ihm Mac Coole mit seinem schwarzen breitrandigen Hut in der Hand, um kleinere Gaben gleich einzukassieren. Aber der Erfolg scheint kein besonders glänzender gewesen zu sein — wer auf Jones gewettet und verloren hatte, fand seinen Geldbeutel schon in Anspruch genommen. Wer gegen ihn gewonnen, gab wohl etwas, und eine kleine Summe kam dadurch zusammen. Es ist auch in der Tat eine starke Zumutung, einem besiegten Preisboxer noch Almosen zu geben; die gibt man doch lieber einem braven, hilfsbedürftigen Arbeiter.

So endete dieser wirklich berühmte Zweikampf, der auch in der Tat einiges politisches Interesse hatte, da er, in damaliger Zeit gerade, zwischen einem Irländer und Engländer stattfand und dadurch schon die Sympathien der Amerikaner für den Iren erweckte. Welchen Anteil man aber daran nahm, geht schon daraus hervor, daß der Kampf etwa 16 Minuten nach 11 Uhr zu Ende kam und um 12 Uhr — ja noch einige Minuten früher — schon die Zeitungen ausgegeben und von Jungen durch die Straßen geschrien wurden, in welchen ein zwar flüchtiger, aber doch wahrer Bericht über den Kampf gedruckt stand. Hatte man doch zu dem Zweck einen Telegraphenapparat mit dem Draht dort in Verbindung gebracht, um auch nicht einen Augenblick Zeit zu verlieren, die wertvolle Nachricht zu verbreiten und einem jeden zugänglich zu machen.

Mir selber war das ganze Schauspiel, als überhaupt etwas Neues und in den Zweck meiner Reise einschlagend, interessant genug, aber es ist jedenfalls ein Beweis großer Brutalität, etwas Derartiges mit solchem Pomp und Spektakel und solchen Vorbereitungen zur Schau zu tragen. Uebrigens zeigten die Deutschen in Cincinnati deutlich genug, daß sie keine Freude an einer solchen Bestialität finden, denn nur sehr wenige waren draußen, und ich bin auch ziemlich fest überzeugt, daß keiner von ihnen einen Cent auf solche Menschenschinderei gewettet hat.



Kiril Arnstam